



Bürger*innendialog mit Oberbürgermeisterin Sibylle Keupen

Am Freitag, den 4. Juli 2025, kommt Oberbürgermeisterin Sibylle Keupen im Rahmen des Bürger*innendialogs nach Eilendorf.

Von 17:30 bis 19:30 Uhr lädt das Bezirksamt Eilendorf alle herzlich ein, Fragen zu stellen, Anregungen zu geben und gemeinsam über die Zukunft des Stadtteils zu sprechen.

Kommen Sie ins Bezirksamt und bringen Sie Ihre Themen ein.

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Wer ein konkretes Anliegen bereits im Vorfeld mitteilen möchte, kann dies per E-Mail an das Team des Bürger*innendialogs tun:

buerger_innendialog@mail.aachen.de